



きいんだより

令和2年度 7月号 門田報徳保育園 2歳児

梅雨の晴れ間に真夏を思わせるような太陽が、顔を見せはじめました。

子どもたちは、そんな日差しの輝き同様、園での環境にもすっかり慣れ、お友達や保育士の名前を呼びかけっこをしたり、ブランコに乗ったりと元気に遊んでいます。

小さな手に絵の具をつけて、指スタンプを行うと「ゆび、あかくなっちゃった」と困った表情をしながらも画用紙のクラグいっぱい「ぺた！ぺた！」とスタンプし、友だちと見せ合い楽しむことができました。

今月は、夏ならではの遊びを楽しみながら、出来るようになった“自分で身支度をする”ことも活動に入れ、健康に十分注意し、暑い夏を快適に過ごしたいと思います。



今月の目標

- ◎保育士や友だちと一緒に夏ならではの遊びを全身で楽しむ
- ◎水分補給や休息を十分に行い、健康に過ごす

お願い

- *裸足での活動をしますので、危険防止のため手足の爪の確認をお願いします。
- *天気の良い日には、水遊びを予定しています。体調に合わせて水遊びの欄に○・×の記入をお願いします。水遊び用の半袖と半ズボンに記名をし**7/13**までに持ってきて下さい。



今月の歌 水でっぼう

♪みずを たくさん くんできて
みずでっぼうで あそびましょ
う いち に さん し
しゅつ しゅつ しゅつ～♪
**お家でも一緒にうたって
みてくださいね！**



尿検査は、全員異状ありませんでした。



10日(金) お誕生会
11日(土) 保育参観



きゅうり、おいしいね

みんなで水を上げたきゅうりが大きくなりました。保育士がきゅうりを収穫すると「うわ～おっさい」と大歓声。給食の先生にお願いして、切ってもらい味噌をつけて食べました。